Fecha: 29/10/2024 Vpe: \$185.735 Vpe páq: \$478.175

Vpe portada:

\$478.175 Difusión: \$478.175 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

8.400 2.800 2.800

38,84%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 8

Operativo de otorrino atiende a 200 pacientes de 3 comunas en Ancud

Especialistas de Santiago se unieron al dispositivo.



USUARIOS DE SECTORES RURALES Y URBANOS FUERON BENEFICIADOS CON ESTA INICIATIVA SANITARIA

Redacción cronica@laestrellachiloe.cl

de sectores rurales y urbanos de las comunas de Quemchi, Dalcahue y Ancud, accedieron recientemente a atenciones de otorrinolaringología.

El operativo realizado en el Cesfam Manuel Ferreira buscó garantizar la oportunidad de acceso, acercar la salud a la población y mejorar la resolutividad de la red asistencial del Archipiélago.

Los médicos especialistas de Clínica Andes Salud, Manuel Mardones y Migzaid Díaz, comandaron las iniciativa, siendo acompañados en los exámenes de apoyo diagnóstico por la tecnóloga médica, Waleska Andrade y la profesional de la unidad móvil de otorrino del Servicio de Salud Chiloé, Romina Barrientos.

Henry Moraga, referente de registro de lista de espera del Servicio de Salud Chiloé, explicó que los usuarios atendidos fueron aquellos que llevaban más tiempo esperando.

"En esta primera instancia en Ancud fueron usuarios que pertenecen a los cesfam de Quemchi, Dalcahue, Manuel Ferreira y Pudeto Bajo. Vamos a realizar un segundo operativo en noviembre, en Castro, que pretende abarcar la zona centro y sur de Chiloé, como Quellón, Chonchi, Puqueldón, Queilen, Achao. En total, se busca atender alrededor de 400 usuarios en estas dos instancias", recalcó la fuente.

Consultas médicas de especialidad, audiometrías, extracción de cuerpo extraño y derivaciones para intervenciones quirúrgicas y de pacientes GES y No GES que requieran uso de audífonos, fueron algunas de las prestaciones que se realizaron por el equipo de profesionales durante las jornadas de atención.

Así lo destacó Romina Barrientos: "Estos usuarios estaban aproximadamente desde el 2022 esperando una atención de especialidad. Hay algunos usuarios que fue muy difícil de contactarlos en su oportunidad y hoy hemos podido hacerlo y ya están siendo atendidos"

COMPLEJO

En tanto, el otorrinolaringólogo Manuel Mardones, valoró positivamente la instancia, "Este es un operativo complejo de gente de distintas localidades. Los pacientes en su gran mayoría han sentido gratitud al gesto de acercar la especialidad a sus localidades lo más posible. Sus problemas en su gran mayoría han sido resueltos, por lo menos la decisión quirúrgica de varios de ellos, el uso de audífonos, sobre todo las personas mayores y también jóvenes que

tienen daño en sus oídos", acotó.

Juan Barrientos, paciente del sector Degañ de la comuna de Ancud, fue uno de los beneficiarios del operativo, quien llegó hasta el centro sanitario acompañado de su esposa, Elsa Bahamonde: "Nos vamos súper contentos porque el doctor nos atendió súper bien, la atención muy buena. Ojalá que se repitan estas cosas porque toda la gente lo necesita".

Por su parte, Humberto Ramírez, llegó junto a su hijo Cristóbal desde el sector de Manao. "Estábamos esperando desde septiembre del 2023, si bien uno requiere que sea la atención inmediata muchas veces también hay que comprender que hay casos mucho más graves. Es súper bueno esto porque igual se va avanzando, lo revisa el doctor, lo diagnostica algo y qué mejor poder sacarse la radiografía al instante", remar-

Marcia Torres acompañó a su hijo Carlos, beneficiario, y también destacaron la atención: "Muy amable la doctora para atender, explica muy bien todo. Mi hijo estaba esperando desde hace casi tres años, lo habían llamado, pero se había ido a Punta Arenas y perdió su hora, así que estuvo esperando de nuevo y le dijeron ahora le van a dar audífonos, así que bien". ❖